



Einfamilienhaus  
Hochdorf



Das grosszügige Einfamilienhaus ist als zweigeschossiges Flachdachhaus konzipiert. Die beiden Geschosse sind differenziert zueinander abgestuft mit Terrassen und abgedeckten Aussenräumen, die sich zur Aussicht und unverbaubaren Fernsicht hinwenden. Das Haus wird im Erdgeschoss über einen gedeckten Vorplatz erschlossen. Vom Entree gelangt man in die Wohnräume, die Küche und ein separates Spielzimmer, das später als Einliegerwohnung mit Bad abgetrennt werden könnte. Im Obergeschoss sind das Elternschlafzimmer nach Süden sowie die Kinderzimmer im Westflügel je mit einer eigenen Nasszelle versorgt. Ein nach Süden orientierter Balkon und ein vor den Kinderzimmern angeordneter überdeckter Aussenbereich schaffen eine Beziehung zum Garten.

---

**Jahr**

2013–2015

---

**Ort**

Hochdorf

---

**Auftraggeber**

Privat

---

**Auftragsart**

Direktauftrag

---

**Leistung**

Projektierung, Ausführung

---

**Bauart**

Neubau

---

**Bauvolumen**2 100 m<sup>3</sup>

---

**Geschossfläche**650 m<sup>2</sup>